

Amtliche Nachrichten

Einladung GR-Sitzung vom 06. April 2017

Siehe Extra-Datei

Aus dem Rathaus

Ostertreppe 2017



Seit Dienstag letzter Woche ziert das Geländer der Rathhaustreppe wieder ein schöner, gelungener Osterschmuck.

Ein herzliches „Dankeschön“ an die LandFrauen für Ihren ehrenamtlichen Einsatz und Ihre Kreativität. Zwölf LandFrauen haben mit Freude die Treppe mitgestaltet. Bei Fam. Braun in der „Krone“ durften sie die Scheuer benutzen, um die Girlande zu binden und zu Mittag wurden alle bestens mit Essen versorgt.

„Kick-off“ Veranstaltung zum Interkommunalen Gemeinschaftsprojekt zur Einführung des Neuen Kommunalen Haushalts- und Rechnungswesens (NKHR)

Die Gemeinden Kaisersbach, Berglen, Althütte, Großlarch und Spiegelberg haben sich darauf verständigt das Neue Kommunale Haushalts- und Rechnungswesen (NKHR) zum 01.01.2020 einzuführen und die Umstellung gemeinsam anzugehen.

Am Freitag, 24.03.2017, fand die Auftaktveranstaltung zu diesem interkommunalen Gemeinschaftsprojekt zur Einführung des neuen Haushaltsrechts zum 01.01.2020 im Bürgersaal des Feuerwehrhauses Süd in Berglen statt. Die fünf Gemeinden Althütte, Berglen, Großlarch, Kaisersbach und Spiegelberg werden gemeinsam mit der Kommunalberatung Heyder + Partner aus Tübingen dieses Großprojekt angehen. In einem Zeitraum von knapp drei Jahren muss hierfür das gesamte Vermögen aller teilnehmenden Gemeinden erhoben und

bewertet werden, um die Umstellung auf das neue landesweite kommunale Haushaltswesen zu ermöglichen.

Die „Kick-off“-Veranstaltung diente der umfassenden Information der Bürgermeister, Amtsleiter und aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kämmereien im Hinblick darauf, welche Herausforderungen und Tätigkeiten in den kommenden Monaten bewältigt werden müssen.



Vollverteilungen und Sommerpause Mitteilungsblatt

In 2017 gibt es in folgenden Kalenderwochen (KW) Vollverteilungen, d. h. jeder Haushalt in Kaisersbach erhält ein Mitteilungsblatt, auch die Haushalte, die kein Mitteilungsblatt abonniert haben:

KW 17, KW 28 (Dorffest), KW 36, KW 45, KW 51.

Nützen Sie diese Gelegenheiten, um einen Großteil der Kaisersbacher zu erreichen!

Sommerpause

Die diesjährige Sommerpause für unser „Blättle“ ist in den Kalenderwochen 34 und 35, da erscheint also kein Mitteilungsblatt. Denken Sie bitte daran, dass Sie alles was diese Wochen betrifft, vorher, spätestens in KW 33 veröffentlichen.-

Jubilare

Diamantene Hochzeit

Die Eheleute Georg Wittmann und Renate Wittmann geb. Döz, Kaisersbach-Ebni, feiern am 06. April 2017 das Fest der Diamantenen Hochzeit.

Wir gratulieren den Jubilaren zu ihrem Ehrentag und wünschen für die Zukunft alles Gute.